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Nombre de Conseillers                                  PROCES VERBALE DU CONSEIL MUNICIPAL 

                                                               De la Commune de Varinfroy 
En exercice 11 

Présents 11 

Votants 11 
Excusés        0 

Pouvoirs       0 

L’an deux mil vingt-quatre 

Le :  12 février  
Le Conseil Municipal de la commune de VARINFROY 
Dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire 

à la Mairie, sous la présidence de M. Pascal BONVENTRE, Maire 
Date de convocation du Conseil Municipal : 06 février 2024 

 

Présents : M. BONVENTRE Pascal, M. PIAU Philippe, M. FOURNAUX 

Guillaume, M. BRAGUY Jacques, M. DALMARD Pascal., M. VERGNES 

Laurent, Mme DARNIS Murielle, Mme VERGNES Mélissa,   

                                                                    M. FOURMAUX Guy, GOSSE Jean-Michel, Mme GOSSE Marie. 
Absents excusés :  
Pouvoir :  

 

A été nommé secrétaire de séance : M. FOURMAUX Guy. 

 

 

M. le Maire Pascal BONVENTRE observe n’avoir pas reçu de remarque ou demande particulière.  

Il met aux voix le Procès-verbal du 25 septembre 2023 qui est approuvé par l’ensemble des présents. 

 

Vote :       11 Pour 

                 0  Contre 

                 0  Abstention 

 

L’ordre du jour était le suivant :  

 

- Camera ADTO 
- Distributeur de baguette 
- Travaux Rue de l’Église 
- Dispositif alerte École 
- Subvention BRUNELLE /MABILLE 
- Devis porte Mairie, Salle des fêtes 
- Evolution du Pacte Financier et Fiscal de Solidarité entre la CCPV et ses 

communes membres 

- Délibération spéciale d’ouverture anticipée de crédit en investissement pour 

inscrire les crédits au chapitre 023 

- Travaux église 
- Retraite Annie PARISOT 
- Devis Philippe PIAU 
- Divers 

 

 

 

 

 



- Camera ADTO 
 

La Sté CITÉO est venue le 12 février 2024 pour faire le point sur la commune, le marché a été signé 

le 21 décembre 2023 pour un montant de 40.000€ HT soit 48.000€TTC subventionnable à 70% soit : 

Département 11 950.00€ HT 

DETR 18 250.00€ HT 

Commune 9 800.00€ HT 
 

Une réunion publique sera mise en place dès la validation du BP pour informer les habitants. 

 

 

- Distributeur de baguette 
 

Un projet de distributeur de baguette est à l’étude, c’est un modèle standard d’une capacité de 72 baguettes. 

Le montant à l’achat est de 12 000.00€ HT ou à la location 320.00€ TTC par mois sur un engagement de 48 

mois. 

Une étude sur la commune va être effectuée auprès de la population du village pour avoir leur avis. 

La mairie se renseigne pour une subvention au département ou la région. 

 

 

 

- Travaux Rue de l’Église 
 

Rendez-vous le 15 février 2024 avec ADTO, la lettre de commande est signée pour un montant de 

96 880.93€ HT soit 116 257.12€ TTC. 

Les subventions ont été acceptées par la DETR et le Département. 

 

 

 

- Dispositif alerte École intrusion 
 

 

Monsieur Guillaume FOURMAUX est allé au salon des Maires, il s’est renseigné pour la sécurisation de la 

maitresse et des élèves, c’est un badge qui sert à donner l’alerte aux pompier, gendarmerie, maire, adjoint…, 

par un message ou un appel. Le coût est de 786.00€ TTC. 

Le conseil est favorable pour l’achat de ce badge. 

 

 

- Subvention BRUNELLE /MABILLE – PLATEFORME INCENDIE – ÉTUDE DE 

CIRCULATION 
 

Pour information nous avons reçu une subvention de 4090.00€. 

 

Ainsi qu’une subvention de 2 600.00€ pour la plateforme incendie et 2 980.00€ pour l’étude de circulation. 

 

 

 

- Devis porte Mairie, Salle des fêtes 
 

Un devis a été fait par la Sté FROMENTIN pour le changement de la porte de la mairie ainsi que celle de la 

salle des fêtes. Porte en Alu brun pour un montant de 10 568.63€ HT soit 12 682.36€ TTC. 

Le conseil est d’accord à l’unanimité. 

Le devis sera validé. 

 

 

 



 

- Evolution du Pacte Financier et Fiscal de Solidarité entre la CCPV et ses 

communes membres 
 

Le conseil décide de reporter le vote afin de lire la convention, celle-ci sera voté au prochain conseil. 

 

- Délibération spéciale d’ouverture anticipée de crédit en investissement pour 

inscrire les crédits au chapitre 023 
 

Le conseil vote à l’unanimité l’ouverture anticipée de crédit en investissement pour inscrire les crédits au 

chapitres 023. 

 

- Travaux église 
 

Le dossier est toujours en attente, nous devons nous renseigner pour leur fournir un document de DDOE  

 (demande de dossier ouvrages exécutés), les travaux n’étant pas exécutés nous allons contacter 

l’administration. 

 

- Retraite Annie PARISOT 
 

Nous avons reçu un courrier de Madame Annie PARISOT Agent d’Entretien pour l’école, la mairie 

et la salle des fêtes, elle souhaite prendre sa retraite au 01 Aout 2024. 

 

Le poste sera à pourvoir pour la rentrée de septembre 2024. 

 

- Devis Philippe PIAU 
 

Monsieur PIAU Philippe a effectué différent devis : Isoloir 708.00€ TTC (accepté par le conseil), 

Miroir pour le Chemin des Lavandière (refusé par le conseil), VMC salle des fêtes 790.00€ 

(accepté par le conseil), Vidange fosse septique École, Mairie, curage fossés 2 870.00€ HT soit 

3444.00€ TTC (accepté par le conseil), Escalier du grenier 331.38€ TTC (accepté par le conseil), 

Armoire petite pour la salle des fêtes 118.80€ TTC Grande 130.00€ (le conseil décide de valider 

la grande armoire). 

 

- Divers 

 

Voir pour acheter des paniers récompenses pour les plus belles décorations de Noël du village ou 

d’Halloween. 

Le conseil valide à l’unanimité. 

 

Un dossier de subvention sera étudié pour 2025 afin de créer un nouveau columbarium et un jardin 

du souvenir. 

Un prestataire nous a proposer un devis, celui-ci est à l’étude. 

 

Un commercial d’Amazone vient le jeudi 15 février 2024 afin d’étudier un emplacement pour 

placer des casiers sur la commune, ce casier est gratuit. 

 

Nous avons reçu un courrier de l’académie d’Amiens qui nous convie à un temps d’échange avec 

Monsieur le Maire de Mareuil sur Ourcq et son Adjointe le 28 mars 2024 à 19h à la Mairie, afin de 

mener une réflexion sur le fonctionnement d’un Regroupement pédagogique Concentré (RPC) qui 

pourrait se localiser à Mareuil sur Ourcq. Monsieur le Maire Pascal BONVENTRE si opposera 

formellement. 

 

 

Plus de questions n’étant abordées, la séance est levée à 20h45. 



Conseil du 12 février 2024 

 

M. BONVENTRE Pascal 

 

M. PIAU Philippe 

 

M. BRAGUY Jacques 

 

M. FOURMAUX Guy 

 

M. FOURMAUX Guillaume 

 

Mme VERGNES Marie 

 

M. VERGNES Laurent 

 

Mme DARNIS Murielle 

 

M. GOSSE Jean-Michel 

 

Mme GOSSE Marie 

 

M. DALMARD Pascal 

 

 


